

**Collectif “NE PERDONS PAS LE NORD”**

## **Communiqué de presse**

### **Création du collectif Ne Perdons Pas le Nord**

*A Clermont-Ferrand, le 24 février 2025*

Depuis le 5 novembre, jour de l’annonce de la fermeture d’Auchan nord, les habitants de Croix de Neyrat ont été, comme les salariés, les grands laissés pour compte de cette décision injuste et violente.

200 emplois supprimés, quarante commerces locaux menacés et 23 000 habitants qui voient le seul supermarché de proximité fermé sans concertation.

Face à cette décision, habitants, salariés, associations, commerçants et élus, nous nous mobiliserons tant qu’il le faudra pour nos conditions de vie et pour notre quartier.

**Le 14 février, nous avons créé le collectif Ne Perdons Pas le Nord, pour que notre voix soit entendue et que notre dignité nous soit rendue.**

Le collectif regroupe à ce jour habitants, la CFDT Auchan Clermont Nord, la CGT Auchan Nord, le Comité Régional Mosaïc Auvergne-Rhône-Alpes, le Groupe Enza Siccardi (FA), LFI 63, L'Ouverture, Neyrat Foot Mosaic, Solidaires, Tous deux roues, UFC Que Choisir, Multicolore et Zwizz et compagnie.

Nous invitons toutes celles et ceux qui sont indignés par cette situation à nous rejoindre.